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１ 震災の初動対応について 

 地震当日に知事が東京にいたことが初動体制の遅れを招き、現

地視察が１月１４日になったことを危機管理体制の問題とし、こ

れを今後の教訓として対応していくべきではないか。 

 

２ 復旧・復興に係る財政運営について 

(1) 本議会提案の予算案は空前の規模だが、今後の財政運営の舵取

りをどのように行うのか。 

(2) これまで計画してきた大型プロジェクトは今後どうするのか。 

 

３ 復旧・復興プランの策定について 

(1) 策定スケジュールを聞く。 

(2) 中長期視点に立った未来に希望が持てる魅力的なプランが必要

と考えるが、所見を聞く。 

 

４ 被災者の生活支援について 

(1) 罹災証明書の発行をスピードアップすべきと考えるが、これま

での取り組みと今後の対応を聞く。 

(2) 避難所における生活環境の改善のため、運営する市町を全力で

支援してもらいたいが、どのような対応を行っているのか。 

(3) 応急仮設住宅やみなし仮設住宅を早急に建設・供給すべきと考

えるが、どのような方針で取り組んでいくのか、市町との連携方

針と併せて聞く。 

(4) 災害廃棄物の処理について、県は市町に対して強力な指導的役

割を果たすべきと考えるがどうか。 

(5) 災害ボランティアへの支援について、これまでの活動状況と併

せて聞く。 

 

５ ライフライン・インフラの復旧について 

(1) 断水や停電の解消に向けたこれまでの取組状況と、今後の復旧

見通しについて聞く。 

(2) のと鉄道の復旧状況と今後の見通しについて聞く。 
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(3) のと里山海道、能越自動車道、国道２４９号の現状と復旧の見

通しを聞く。 

(4) 三方を海に囲まれた能登半島ゆえに、道路だけでなく空や海か

らの支援策も必要だったのではないか。 

(5) インフラ復旧のスピードアップには、県内建設業者の力を活用

すべきであり、県としても支援すべきと考えるがどうか。 

 

６ 地域医療、福祉の復旧・復興について 

(1) 能登地域から県内の各医療機関に入院患者が移送されたことに

より、病床のひっ迫を招いたと聞くが、現在の状況はどうか。 

(2) 奥能登の医療機関が復旧するまで、隣接する能登中部をはじめ

地域医療のより一層の強化と充実を図るべきと考えるがどうか。 

(3) 能登６市町における、高齢者や障害者の入所施設の運営状況

と、入所者の避難状況について聞く。 

(4) 高齢者や障害者が住み慣れた能登に戻るためにも、介護サービ

ス事業者の再建を手厚く支援することが必要と考えるが、所見を

聞く。 

 

７ 地場産業、商店街の復旧・復興について 

(1) 宿泊・観光業、伝統工芸、酒造業などの能登の地場産業の被害

の実態を聞く。 

(2) 地場産業の再生のため、国にも働きかけ、前例に捉われない思

い切った策を打ち出すことが重要と考えるが、所見を聞く。 

(3) 地域経済を支えてきた商店街をいち早く支援すべきと考えるが

どうか。 

 

８ 観光産業の復旧・復興について 

(1) 能登観光の拠点である和倉温泉の復興に全力を挙げて取り組む

べきだが、どのような支援を行うのか。 

(2) 県内全域の風評被害の払拭に、国・県・市町に全力で取り組ん

でもらいたいが、どのような支援を行うのか。 
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(3) 北陸新幹線の県内全線開業を機に、本県を応援してくれる観光

客に対して、復興に向けた地元の熱い思いや観光の魅力を発信す

ることが必要であると考えるが、どのように取り組むのか。 

 

９ 農林水産業の復旧・復興について 

(1) 能登の農林水産業の復旧・復興をどのように考えているのか。 

(2) 農地、農業用施設の復旧について、県は事業主体となる市町を

どのように支援していくのか。 

(3) 能登の水産業への思いと、漁港の復旧・復興に向けた思いを聞

く。 

 

10 学びの保障について 

(1) 被災地の県立学校における学習の現状について、通学が困難な

生徒への支援状況と併せて聞く。 

(2) 能登の未来を担う子どもたちの学びの機会を保障すべきと考え

るが、４月以降の県立学校における教育活動の方針について聞

く。 

(3) 能登高校や田鶴浜高校の寮が復旧するまでの間、代替の生活の

場を確保すべきと考えるが、所見を聞く。 

(4) 児童生徒の心のケアについて、今後の対応方針を聞く。 

 

11 文化財の復旧について 

文化財復旧の修復方法、所有者の経済的負担などの課題に対し

て、県としてどのような支援を行うのか。 

 

12 被災地の防犯について 

被災地における犯罪件数と防犯の体制や対策、併せて被災地の

安全安心の確保に向けた警察本部長の決意を聞く。 

 

13 災害対応の総括について 

有事の際に迅速な対応ができるよう、知事が県内で過ごすこと

は当然であり、今後、被災者や避難者が一日も早く安心・安全な 
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生活ができるよう、また、「七尾の発展なくして能登の発展はな

い。能登の発展なくして石川県の発展はありえない」の知事の言

葉のもと、震災からの復旧・復興が成し遂げられるよう全力で取

り組んでもらいたいと願うが、知事の思いを聞く。 

 

 

 

 


